

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

4.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant de voter une somme additionnelle de \$1,650 pour les dépenses casuelles du Département du Trésorier, ladite somme de \$1,650 à être prise par virement sur la balance disponible des crédits suivants, savoir:

Déboursés des avocats	\$500
Honoraires de notaires	600
Honoraires des registrateurs	550

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser les virements de crédits ci-dessus.

5.—(23252) Soumis un rapport du Notaire de la Cité, transmettant deux baux, en rapport avec l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest et de la rue Colborne.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver lesdits baux et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à les signer.

6.—Une délégation de l'Association des Employés Civiques, composée de MM. Mathieu, H. Carpentier et O. Lavallée, se présente devant le Bureau et proteste contre le fait que des ouvriers, à l'emploi de la Ville depuis plusieurs années, se voient refuser du travail.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Qu'à l'avenir la préférence soit donnée aux ouvriers du quartier dans lequel les travaux sont exécutés, et qu'après un an de service leur nom soit inscrit sur une liste de tous les employés qui sera gardée dans chaque Cour, et qu'en cas de renvoi les derniers entrés sur la liste devront être congédiés les premiers par ordre de date.

7.—M. l'échevin Larivière demande au Bureau de continuer les travaux de macadamage de la rue Souigny.

Le Député-Ingénieur en Chef est appelé devant le Bureau et reçoit instructions d'aller visiter les lieux et de faire rapport.

8.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes: Numéros de rues, noms de rues, R. E. 187, R. E. 185, 1314-1316-1317, C. 433, C. 423-416-434-438-436-437.

9.—(23298) Soumise une interpellation du Conseil, au sujet du contrat pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'informer le Conseil, en réponse, que le Bureau a autorisé ce jour la signature du contrat, au prix de \$176,176.20, et que MM. Laurin, Leitch & Co. ont consenti à cette réduction dans le prix.

10.—MM. White et Pilcher sont présents au Bureau au sujet du permis demandé par la Montreal Water & Power Co. pour la pose d'un tuyau de 16 pouces, pour desservir la Imperial Oil Co.

Après pourparlers,

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Département en Loi de réviser le contrat avec les nouvelles conditions qui lui seront expliquées par MM. Lesage et Pilcher, et de faire rapport.

11.—(23365) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de payer les comptes ci-dessous pour frais d'experts dans la cause No. 711 des dossiers de la Cour du

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be approved.

4.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that an additional sum of \$1,650 be voted for contingencies in the Treasury Department, the said sum of \$1,650 to be varied from the available balance of the following appropriations, v. z.:

Attorneys' disbursements..	\$500
Notary's fees	600
Registrar's fees	550

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the varying of the above appropriations be authorized.

5.—(23252) Submitted a report from the City Notary, transmitting two leases in connection with the expropriation of Notre Dame West and Colborne streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of said leases and to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the same.

6.—A delegation from the Association of Civic Employees, composed of Messrs. Mathieu, H. Carpentier and O. Lavallée appeared before the Board and protested against the fact that laborers who have been in the City's employ for several years are refused work.

After a debate,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That, in future, preference shall be given to the laborers of the ward in which the works are performed, and that, after one year's service, their names be inscribed on a list of all the employees, said list to be kept in each yard, and in case of dismissal, the last persons entered on the list shall be first dismissed by order of date.

7.—Ald. Larivière asked the Board to proceed with the laying of macadam on Souigny street.

The Deputy Chief Engineer was called before the Board and was instructed to go and visit the locality and report.

8.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of the following requisitions: Street numbers, street names, R. E. 187, R. E. 185, 1314-1316-1317, C. 433, C. 423, 416, 434, 438, 435, 437.

9.—(23298) Submitted a question put by a member of Council, anent the contract for the construction of the Park avenue tunnel.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the Council be informed, in reply, that the Board has, this day, authorized the signing of the contract at the price of \$176,176.20, and that Messrs. Laurin, Leitch & Co. have given their consent to such a reduction in the price.

10.—Messrs. White and Pilcher appeared before the Board anent the permission asked for by the Montreal Water & Power Co. to lay a 16 inch pipe in order to supply the Imperial Oil Co. with water.

After a debate,

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Law Department to examine the contract with the new conditions which will be explained by Messrs. Lesage and Pilcher, and to report thereon.

11.—(23365) Submitted a report from the Law Department, recommending that the undermentioned accounts be paid, the same being for experts' fees in case No. 711